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В социальных сетях депутат заксобрания Сергей Конько сообщил, что договор с
подрядчиком ларьков на Высоцкого,31 будет расторгнут. Администрация
Октябрьского района уже отправила соответствующее письмо в мэрию.

«Прокурор Октябрьского района Алексей Павлов озвучил в интервью,
что в мэрию отправлено письмо от администрации района на
расторжение договора с подрядчиком о строительстве торговых
павильонов возле дома В. Высоцкого, 31. Также прокуратура выясняет
законность выданного разрешения», — написал депутат на личной
странице в «ВК».

Напомним, ларечный скандал на МЖК разразился после того, как территорию возле
дома на Высоцкого, 31 отчистили от гаражного кооператива. Местные жители сами
просили убрать железные ящики, чтобы у наркоманов не было соблазна собираться
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вблизи дома. Вместо кооператива горожане попросили озеленение — небольшой
сквер. Просьбу включили в наказ депутата Сергея Конько.

Облагораживание территории планировалась начать весной 2022 года, но депутата
опередила мало кому известная предпринимательница — ей удалось получить
разрешение на установку ларьков на месте будущего сквера. Бывший гаражный
кооператив обнесли забором из профнастила, пришли рабочие — начали
подготавливать территорию к появлению ларьков.

Местные жители не стали стоять в сторонке. Попытались самостоятельно прогнать
строителей. Приехал «представитель» предпринимательницы и начал тыкать
бумажкой — мол все законно, разрешение дали в администрации, и не может здесь
быть никакого сквера.

Сибиряки вышли на собрание на место стройки, позвали на помощь депутата, у
кого в наказах этот сквер, а после отправили в мэрию протестную петицию с 20
тысячью подписей.

Тем временем городская администрация сообщила, что сквера не будет, «возможно
только небольшое озеленение» и то его нужно обсудить, да и в целом ларьки вы
сами просили.

Скандал начал набирать обороты, и мэр города ввел на строительство
нестационарных объектов мораторий. Попросил главу Октябрьской администрации
Колмакова и главу департамента потребительского рынка и инвестиций Витухина
пересчитать все ларьки на МЖК, и в дальнейшем следовать поручениям, а не
пытаться построить новые, действуя в интересах предпринимателей.

Отметим, на Высоцкого павильон построить планировала 35-летняя жительница
Новосибирска Александра Паршукова — руководительница никому неизвестной
компании «Альфе-Девелопмент» и ее же единственный сотрудник. Разные источники
связывают эту фирму с депутатом горсовета Андреем Любавским.


